

Fecha: 06-06-2025
Medio: La Estrella de Antofagasta
Supl. : La Estrella de Antofagasta
Tipo: Noticia general
Título: **Tenemos la tasa de inmunización contra el virus sincicial más baja**

Pág. : 4
Cm2: 191,8
VPE: \$ 158.790

Tiraje: 6.200
Lectoría: 28.739
Favorabilidad: No Definida



ATENCIÓN PADRES DE LACTANTES NACIDOS EN OCTUBRE 2024

Tenemos la tasa de inmunización contra el virus sincicial más baja

Un especial llamado a vacunarse contra el Virus Respiratorio Sincicial (VRS) se dirige a recién nacidos, lactantes a partir de octubre de 2024, y algunos grupos de riesgo específicos como prematuros o con condiciones cardíacas.

El MINSAL está implementando una campaña de inmunización gratuita con anticuerpos monoclonales Nirsevimab para reducir la gravedad de la enfermedad.

Valentina Pino, coordinadora de la Campaña de Invierno es enfática en señalar que la región alcanza solo un 39% de inmunización para los nacidos en octubre del año pasado.

"La invitación está especialmente hecha para aquellos lactantes nacidos en octubre del 2024 para que sus padres o tutores se acerquen a los vacunatorios", señala la enfermera.

El virus respiratorio sincicial es una de las principales causas de infección aguda de las vías respiratorias inferiores en lactantes y niños en todo el mundo. Este virus cuenta con una carga importante de morbilidad y mortalidad.

Los síntomas se presentan dentro de los 4 a 6 días después de haberse infectado y generalmente incluyen: moqueo, apetito reducido (en niños y be-

bes), tos, estornudos, fiebre y sibilancias. En los bebés muy pequeños, los únicos síntomas podrían ser irritabilidad, menor actividad y dificultad para respirar.

Casi todos los niños presentarán una infección por el VRS antes de cumplir los dos años.

La ubicación de los vacunatorios en la región está disponible en www.yomevacuno.cl.